

(免疫)を維持していくのです。政府も健康人とハイリスクな人を明確に区分した対策に切り替えなど、コロナ対策でも日々のガラパゴス化がどんどん進んでいます。

た頃からです。現在40歳代以降の方は自分が20歳の頃には誰もマスクをしていなかったことを覚えておられるでしょう。インフルエンザは1シーズンに国内で二〇〇〇万人が罹患し、子どもの大半が感染して免疫を持つことで流行が終息します。2割は発熱しないと見えられています。

が衰えている方は風邪を
こじらさないための予防
やワクチン接種が重要で
す。マスクは気道を加湿
するためには重要な治療
グッズです。のどが痛い
ときは早めにマスクが大
切です。

町田市医師会は本年も
市民の皆様により良い医
療・保健・福祉を提供でき
るよう町田市行政とともに
に努力してまいります。

コロナ禍を変革のチャンスと捉えて、積極的なデジタル化・設備導入による生産性の向上、収益性の改善、売上の拡大に向けて、自分たちで出来ることや自己変革にチャレンジする《自助》、専門家や支援機関を活用して気づきを得る《共生》、国や自治体の施策を活用ください。

上の接種を受けていない方はぜひおできる限り早く接種をお受けください。たゞ、ワクチンや感染による抗体(抵抗力)は約6ヶ月しか持続しないことが分かっており、これは全ての風邪に言えることです。健康人の体は日々たくさんのウイルスに接触し、気づかないように戦い戦いを繰り返すのです。

が抵抗力を維持しているので感染しても発症しないのです。(疲れた時、寝不足の時には発症しやすくなります)。

インフルエンザ予防でマスクをしている国は日本だけです。世界で唯一、日本がマスク、マスクの国になったのは二〇〇一年にタミフルなど抗インフルエンザ薬が発売さ

で外来がパンクし、通常医療が維持できなくなるのを防ぐために拡大スピードを抑えることが目的です。高校生になるといろいろなインフルエンザに繰り返し罹って大半が免疫を持った集団になるので学級閉鎖はほとんどありません。

のづくり補助金、大胆な事業転換や新分野進出を後押しする事業再構築補助金を用意するなど、積極的な補助金施策の継続を発表しております。国だけでなく、東京都や町田市の支援策、補助金も多数用意されておりますので、生き残りを賭けたワゴンロードによるコロナ禍の経営危機に立ち向かうための支援策を実現するため、各市町村の支援策を併せてお伝えします。

どうぞいります。皆様に
は曰じるより当協会の主
動全般にご理解とご協力
を賜り、厚く御礼を申
上げます。

既に丸三年が経過した
新型コロナウイルス感染
症が引き続き予断を許さ
ない状況が続く中、ロシ
アのウクライナ侵略と田

かっている現在、川上の原材料・エネルギー価格の上昇が続くなか、下請事業者や川下事業者は「適正な価格転嫁の実現」が極めて重要なとされています。これは、雇用改善や人手不足の深刻化を受け、物価高に見合った名目賃金の上積み実現が

や経済団体、金融機関などと連携しながら、地元の中の中小企業・小規模事業者を支援する専門家集団です。この三年間のコロナ禍にあっても、国や自治体の相次ぐ緊急対策支援を事業者の皆様へ直接届けるお手伝いを精力的に行って参りました。多

た設備投資「人材育成」、人事評価の進め方「事業承継の進め方」「新製品・新サービスの開発」など、具体的な課題について個別相談会などを通じて客観的な立場からうんざり走型支援を行っておりま

時田市經營診斷協会理事長 太細貞治



安の影響による原材料・一茶葉喫煙具によるもの

一
聖經果頤

多くの事業者様におかれましては、緊急「ゼロゼロ融資」の返済も順次始まり、雇用調整助成金等の助成内容見直しも始まっています。

庚子。

【当協会の無料相談】
お問い合わせば、電話
〇八〇一五一九九一一
四〇、ホームページhttp://
p://www.mca-consult.
gt.jp/

生活環境の向上と市民へのサービスをモットーに

●町田市一般ごみ収集委託業者(町田市指令第1号)